
第１２回 運営委員会議事録 

 

 

 

 

 

① 定例運営委員会・総会の日程について 

 ・先ず総会の日程ですが会計の関係で例年 5月に総会を行っている。現在、定例運営委員会として第 1水曜日 

あるいは第 2水曜日に行っており、これを 5月に当てはめると、第 1水曜日が 3日で休日なので、第 2水曜日

の 10日に開催したい。・委員より、異議なし。 

 ・総会は 5月 10日水曜日、時間は 19時から開催。 

 ・運営委員会だが、来年度も月 1回の定例とするか、また、あまり議題が無い月でも定例で開催するかどうか。 

 ・委員より、月一だと若い委員は大変だと言っていた。 

 ・この委員会での若い人か。・委員より、この委員会である。 

 ・誰か。・委員より、名前は出さない方がいいのではないか。 

 ・誰か。・委員より、〇〇委員と安田委員である。 

 ・〇〇委員はすでに退任している。安田委員に関しては、本日の会議も無理をして出席をすることはないと伝え

てある。委員が指摘するまでもなく、自治会同様、まち協もこの先、若い世代を入れないと成り立たないこと

は充分承知している。 

 ・委員より、一応毎月の定例として、その月に来月の開催の有無を協議したらどうか。 

 ・そうしたい。29年度の第 1回運営委員会は 4月 11日（水）とする。 

 ・手元の資料 29年度事業計画案参照。日にちを書き込んでいるのが、28年度の例で 6月の第 1土曜日が草刈り

除草。9月の第一土曜日が地域・親子クリーン作戦。1月の成人の日にどんど焼き、3月の第 2、第 3日曜日に

一斉清掃としていたので、それに習って日にちを入れている。また、他の部分は学校の日程に左右されるので

まだ未定で、あくまでも「案」である。 

 

② なかま健康づくり講座実施について 

 ・先日、健康増進課が来所され、まち協に対し健康づくり講座を開催してほしいとの要望があった。その際は講

師の派遣を行うとのことで、来年度の講座の申込が 3月 31日までとなっている。まち協として校区全体での

動員は難しいと答えた。 

 ・行政より、補足すると市民の健康増進、医療費削減のための事業であり、ぜひこの機会に開催してほしい。 

3月 31日の締め切りについては担当課に問い合せる。 

 ・委員より、昨年は公民館でガン講座を開催した。 

 ・委員より、うちも公民館で開催した。保健師の関係で火曜日に行った。 

 ・委員より、土・日・夜でも可能か。 

 ・行政より、土・日・夜でも可能である。 

 ・各自治会単位での開催をお願いする。 

 

③ その他 

 ・学校長より、1年間行事ありがとうございました。子どもたちには有意義で楽しい思い出となったのではない

か。私自身にとっても楽しい 1年となった。ありがとうございました。 

 ・委員より、学校長は今年度で退職される。 
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